

LA COLMENA

Más pobres

OS chistes no son mi fuerte, pero ahí va: “Un español, un italiano y un griego se toman unas cañas en un bar. ¿Quién paga?” Les doy unos minutos para pensar y, mientras, les confieso que es un plagio: lo escuché esta semana en la radio a cuenta de la crisis, la nueva caída de las Bolsas y las dos Europas; ese continente a dos velocidades sobre el que podrían estar conspirando Merkel y Sarkozy. Un globo sonda, sin duda, que viene a cumplir los objetivos de los *visionarios* del eje París-Berlín y los deseos de los tecnócratas: poner firmes a los Estados para cumplir con disciplina militar cuantas ocurrencias vayan fijando los mercados. ¡Qué decepción, ¿verdad?, que sean los especuladores del parqué, y no los ciudadanos italianos, los que terminen apuntándose el tanto de la dimisión de Berlusconi!

Pero esa es otra historia... Volvamos a la Europa de Norte y Sur. Para España, las exigencias de nuevos ajustes que acaba de imponer la Comisión Europea para antes de final de año son un regalo de Navidad si las comparamos con el escenario de brutal empobrecimiento que supondría sucumbir en el *club de lo malos*. ¿Sería-

Magdalena Trillo

DIRECTORA DE GRANADA HOY

mtrillo@granadahoy.com



mos capaces de volver a la peseta? Basta una equivalencia y unas multiplicaciones básicas para inferir las consecuencias psicológicas; mucho más duras que la ‘triple A’ con que Standard & Poor’s está jugando en el viejo continente al dominó. Bien. Recordemos las 166,386 pesetas con que hace diez años los españoles dimos el salto mortal para equiparnos en precios (que no en salarios) con la avanzada Europa... Esta mañana me he gastado 300 pesetas en el café y la media tostada en el bar de la esquina; en la caña del aperitivo (y corro el riesgo de que pongan de tapa aceitunas) soltaré 250 pesetas como mínimo y, haciendo cálculos, la cena del viernes con mi pareja en el japonés de moda de la Carrera del Darro ya me esquilmo ¡10.648 pesetas! Y

eso que nos privamos del vino para acompañar el sushi... Hay escenarios cotidianos aún más dramáticos: 50 pesetas por una manzana, 14.142 la factura del móvil, 99.831 la hipoteca... Suicida. No encuentro adjetivo más contundente para calificar el abismo en el que se hundiría España tras una hipotética fractura europea y con la peseta completamente devaluada.

Lo único bueno de la apocalíptica radiografía es la rapidez con que los políticos implicados la han negado, los afectados la han rechazado y los analistas de turno la han descartado por las complejidades que supondría. Aunque tal vez por ello debemos preocuparnos más. Si hemos modificado la CE para fijar un tope al déficit, ¿seguro que no se puede cambiar el Tratado de Lisboa?

La triste realidad es que no hace falta oficializar una Europa a dos velocidades; ya la hay. Como existen en España comunidades pobres y ricas; de primera y de segunda. Y no esperemos solidaridad. También en valores somos pobres. ¿No es la ruptura lo que busca Cataluña con su pacto fiscal? La propia ONU alertaba a primeros de mes de que los países ricos hemos incumplido las promesas de ayudar a los más desfavore-

cidos. Y, mientras se aleja del horizonte el ya no tan urgente 0,7, podríamos alarmar casi cada día sobre los recortes de los gobiernos a las ONG y a la cooperación internacional.

Leía esta semana que en EEUU el “abismo entre pobres y ricos se está tragando Estados y ciudades”. Desde 1979 hasta 2007, el 1% de los estadounidenses más adinerados han incrementado sus ingresos un 275% y también allí, como en la campaña del 20-N, siguen debatiendo si cobrar más impuestos a quienes más tienen. De entrada, el Congreso (en manos de los republicanos) se opone y propone reducir los gastos en educación y recortar prestaciones sociales y sanitarias. ¿Les suena? Y sin programa *oculto*.

Un dato cotidiano confirma lo imparable que resulta esta creciente ola de desigualdad: los restaurantes españoles desperdician más de 63.000 toneladas de comida al año, más de 255 millones de pérdidas. Sólo una anécdota en las estadísticas de pobreza e insolidaridad a las que todos contribuimos, incluso, con un acto tan insignificante como dejarnos en el plato parte del menú.

No me olvido del chiste. Las cañas del español, italiano y griego *también* las paga... ¡el alemán!

MIRADA URBANA



MIGUEL RODRÍGUEZ

Las alpargatas al sol

En pleno mes de noviembre, cuando el frío helador debería campar a sus anchas y obligar a sacar de los armarios las botas, los abrigos y las bufandas, todavía es tiempo de alpargatas. O, al menos, tiempo para secarlas al sol, sin temor de que la lluvia haga de las suyas. Lo atípico de este cálido mes de noviembre, como todo, tiene sus ventajas. Por lo menos hasta mañana, que se anuncian lluvias.

EN LA TRASTIENDA

Juan Sin Libros

AS redes sociales han apodado así, Juan Sin Libros, al concejal de Cultura Juan García Montero, antiguo editor, por la machada de enviar a la Policía Local para desalojar a la cincuentena de vecinos del Zaidín que trataban de impedir la retirada de fondos y el cierre definitivo de la biblioteca de la plaza de Las Palomas. Al margen del juicio que tengamos sobre la clausura de la biblioteca lo que parece indudable es el tremendo error político de ordenar una actuación policial en el momento menos oportuno. La Policía, por ejemplo, pudo esperar a una hora menos concurrida para evitar el lamentable espectáculo de personas mayores arrastradas por los agentes. Pero la metedura de pata es aún mayor. El equipo de gobierno municipal se arriesgó a ser noticia nacional en plena campaña. ¿En qué pensaban los estrategas?

ALTO Y CLARO

La tiranía de la tráfuga

EL Ayuntamiento de Santa Fe vivió ayer una experiencia lamentable que nada tiene que ver con la responsabilidad de gobierno ni con las buenas prácticas que se les suponen a los miembros de la corporación municipal. Ana Bella Camacho, la edil que abandonó el PSOE poco después de ser elegida y se incorporó al grupo de no adscritos, sometió a sus antiguos compañeros a un vergonzoso acoso inspirado más por sus fobias personales que por el bienestar de su pueblo. Camacho, cuyo voto da y quita las mayorías en los plenos, sometió a aprobación, con la complicidad no menos lastimosa del PP, puntos tan caprichosos como la reducción del suelo del alcalde a 640 euros. Camacho, en el colmo del desprecio, llegó a defender el transfuguismo como un método democrático.

PALMAS Y PITOS

Aurelio Ureña

Los nuevos responsables de organizar la Universiada de 2015 han superado con nota el examen de los evaluadores la Federación Internacional de Deportes Universitario a pesar de las limitaciones de tiempo.



CONSEJERO DE LA UNIVERSIADA

Antonio Ramos Espejo

El periodista granadino acaba de publicar un libro imprescindible a medio camino entre la crónica y la investigación, la reconstrucción de los sucesos reales que inspiraron los dramas de Lorca.



PERIODISTA

Javier López

Con su exposición de grafitis en el Rey Chico, ha puesto sobre la mesa una de las mayores contradicciones de la política local. Hace poco el Ayuntamiento le multó con 900 euros por un dibujo en el Albaicín, ahora le cede una sede.



ARTISTA

F. González Lodeiro

La ocurrencia del rector de respaldar la colocación de una cinta transportadora entre la Alhambra y los restantes monumentos de Granada para conducir a los turistas es una excentricidad injustificable.



RECTOR DE LA UNIVERSIDAD

Granada

EDUCACIÓN SUPERIOR La Fundación CYD analiza los problemas más acuciantes del sistema universitario español

A por la eficiencia universitaria

Un exceso de fondos a grados poco demandados y adaptación deficiente de los nuevos títulos, entre los aspectos a mejorar

A. Beauchy / GRANADA

Cómo se debe financiar la educación superior en plena crisis económica y de qué forma pueden crearse mecanismos que movilicen los recursos hacia las universidades en plena recesión económica, son algunas de las preguntas que se realizan en estos momentos gobernantes y responsables de la gestión universitaria. Mientras existen países cuyos centros superiores dependen enormemente de la financiación privada (en EEUU, Japón y Reino Unido el gasto público no supera el 35%), en otros (España, Francia o Alemania) la financiación pública supera el 80%.

Hace unos días se dio a conocer el presupuesto para 2012 en Andalucía, en el que el Gobierno ha fijado un gasto de 1.133 millones de euros para el funcionamiento de sus nueve universidades; 115,5 millones para inversiones; 17 millones para el programa Erasmus; 3,5 millones para ayudas al estudio; 2,6 millones para prácticas en empresas y actuaciones culturales; y 5,5 millones para la implantación del EEES.

A la espera de conocer cuál será el presupuesto con el que contará la Universidad de Granada en 2012, y tras anunciarse que en algunas comunidades como Madrid se va a reducir en más de un 30% los fondos destinados a sus centros de educación superior (sobre todo el apartado dedicado a las nuevas infraestructuras), es un buen momento para reflexionar sobre los problemas de eficiencia que padece el sistema universitario público español y escuchar lo que dicen los expertos.

La Fundación Conocimiento y Desarrollo (CYD) publicó a prin-

cipios de curso su informe anual sobre universidades que incluía un análisis de los profesores Juan Hernández Armenteros (Universidad de Jaén) y José Pérez García (Universidad Politécnica de Valencia) que da algunas claves de los núcleos de ineficiencia de la universidad española.

“La identificación de sus problemas de eficiencia, y su consiguiente resolución, favorecerá la mejora de la productividad universitaria y de sus resultados”, explican. Los núcleos de ineficiencia consumen un gran volumen de recursos sin generar la financiación suficiente y menoscaban la capacidad de las universidades

80%

GASTO PÚBLICO

Las universidades españolas destinan más del 80% al gasto público, mientras que en EEUU no supera el 35%

para desarrollar nuevas iniciativas que la sociedad demanda.

Los expertos de la Fundación CYD clasifican en tres los grandes problemas de eficiencia de las universidades españolas: un exceso de recursos asignados a la oferta de prestación de servicios de enseñanza superior con escasa demanda; adaptación insuficiente de las titulaciones de grado al patrón de intensidad docente del Espacio Europeo de Educación Superior; y una limitada actividad de I+D+i de los docentes con capacidad investigadora.

En el primer caso, el informe CYD encuentra unos orígenes claros de este desequilibrio que hace que más del 42% de las enseñan-

zas tengan menos de 50 alumnos de nuevo ingreso. Por un lado, “la voluntad de las autoridades públicas de extender la oferta territorial de enseñanzas universitarias mediante la creación de nuevas universidades y campus locales”. Aunque el objetivo era aproximar los servicios universitarios a todos los usuarios, se han acabado creando “demandas cautivas” que reducen la movilidad estudiantil y desmotiva la competencia institucional. Otra de las causas ha sido la permanencia en el sistema de una única vía de acceso al empleo universitario estable como “profesor con obligaciones docentes”, lo que ha provocado una estrategia continuada de los departamentos para ampliar su encargo docente. Por último, “la tendencia de las universidades a defender o conquistar el territorio poseído o anhelado”.

Y respecto al segundo problema, su causa se basa esencialmente en el nulo esfuerzo que han hecho las instituciones superiores por asumir el cambio que propone el Plan Bolonia. “La adaptación (de títulos en grados) a la demanda, salvo en una decena de universidades, ha consistido en una réplica, cuando no un incremento, del mapa de los antiguos títulos en nuevos grados”, critican.

Así concluyen los expertos: “si las universidades hubieran abordado una correcta adaptación al EEES, la reducción de los créditos impartidos habría derivado en una menor presencialidad docente y una menor oferta de títulos con baja demanda, lo que habría dado lugar a disponer de un margen de recursos superior al 30% del coste de la función educativa superior pública, es decir, más de 2.100 millones de euros”.

PROPUESTAS DE MEJORA

TÍTULOS

Ajustar la oferta de grados a la demanda

Desactivar títulos de grado con demanda de nuevo ingreso inferior a 50 alumnos: además de mejorar la eficiencia en la asignación de recursos, favorecería la diferenciación y especialización.

DOCENCIA

Ajustar la plantilla al grado y posgrado

Adecuar la capacidad productiva de profesorado a las necesidades reales derivadas de las enseñanzas de grado y posgrado. Las vías de ajuste pueden ser con la no reposición de las jubilaciones como con la no renovación de los contratos de profesores asociados. También se debe reequilibrar los recursos del profesorado por ramas de enseñanza (según el tamaño del grupo y la experimentalidad del título) y estimularlo en su capacidad investigadora.

TRANSFERENCIA

Intensificar la relación con las empresas

Intensificar la capacidad de relación con las empresas imitando las prácticas de éxito. La cultura imperante en los claustros universitarios de rechazo a la visión mercantilista de la institución tiene que desaparecer. Además de promover la práctica de patentar, el más directo y eficaz comportamiento para implicarse en el tejido empresarial del entorno.



Un joven de la UGR estudia en la biblioteca de Derecho.

JESÚS OCHANDO

Deportes

RUGBY • Primera Nacional

Los deberes están hechos

El Universidad vuelve a arrasar a su rival y caza en puntos al segundo de la Liga

Universidad Granada	48
Majadahonda	0

UNIV. GRANADA: Antorcha (Hitos, 28'), Pablo Sanz, Alejandro (Carni, 68'), Juan Hernández (Campana, 70'), Juan Gámez (Gustavo, 77'), Javi (Lucky, 24'), Fernando, Gringo, Rayces, Tiernan, Pablo Ávila, Fabián (Agustín, 42'), Damián, Valentín y Requena.

MAJADAHONDA: Villa, Nacho (Piti, 54'), Santi, Fran, Alvarote (Canario, 41'), Tommy, Guaje, Michi, Javi (Ternero, 41'), Pedrito, Álex, Micky (Robles, 60'), Marcelo, César (Bola, 10') y Brother.

Árbitro: Rodríguez Rigat (catalán). Expulsó al local Fernando (75', 2A). Mostró tarjetas amarillas al local Alejandro (58') y al visitante Michi (79').

Tanteo: 7-0 (3') Fabián; Tiernan (t). 12-0 (9') Juan Hernández. 19-0 (21') Tiernan (e+t). 24-0 (38') Fabián. 29-0 (40'+1') Pablo Sanz. 36-0 (52') Pablo Ávila; Tiernan (t). 43-0 (75') Fernando; Rayces (t). 48-0 (81') Gustavo.

Incidencias: Fuentenueva, 100 espectadores.

Juan José Medina / GRANADA

Otra exhibición y van dos seguidas en casa. El Universidad de Granada redimió viejas rencillas con el Majadahonda y ayer le pasó por encima como un auténtico vendaval (48-0). Vital e importante triunfo, ya que empatan en la segunda plaza con el Cisneros B, que ayer perdió ante un Málaga que puede ser el tapado en la pugna por los dos puestos de fase de ascenso.

El 'Uni' volvió a salir con dos velocidades más que su rival, y como sucedió ante Cáceres, en los primeros diez minutos había encarrilado el triunfo con ensayos de Fabián y Juan Hernández mas una transformación de Tiernan. Con 12-0, remar fue más fácil y los madrileños, uno de los candidatos a estar arriba, empezaron a mostrar su fortaleza, basada en los forwards. Fueron diez minutos en los que el Ma-



Fernando, con el balón, va al choque con un jugador del Majadahonda con la ayuda de Campana.

adahonda obligó a los de Manolo Conde a emplear sus artes defensivas. Orgullo para el técnico granadino, que en la primera mitad comprobó cómo frenaban en seco las embestidas de la primera línea visitante. Sólo hicieron cosquillas al forzar dos golpes de castigo que no pasaron los palos.

El 'Uni' tackleó con efectividad, no dejando pasar a Majadahonda casi nunca la 22. El duelo lo rompió definitivamente en un ensayo transformado de Tiernan, al castigar un mal pase atrás de los visitantes. Para el cuarto try, que da-

ba el punto bonus al Universidad, los jugadores de la tres cuartos agotaron el flanco derecho del ataque, en el que encontraron a Fabián para culminar la jugada. Una galopada de Lucky rompiendo la disciplina defensiva madrileña dio paso a la anotación del talonador Pablo Sanz.

El intervalo sirvió para no cambiar las cosas. El Universidad ya era dueño y señor de los empujes, montando plataformas con ruedas (el ensayo del 48-0 fue colectivo), y llegando siempre antes que su rival para limpiar los rucks. El

quinto tanto lo selló Pablo Ávila al poco de iniciarse la segunda parte.

Con el Majadahonda sin inquietar la 22 local, e impotente ante el derroche físico arlequinado, llegaron los dos ensayos finales. El flanker derecho Fernando posó el oval a poco del final, aunque un mal gesto le costó la segunda amarilla y la expulsión.

La próxima semana para la Liga. A la vuelta, el 'Uni' se juega conservar su sitio por arriba. Visita al Cisneros B, recibe al Málaga e iniciará la segunda vuelta fuera contra el Ingenieros Industriales.

HOCKEY PATINES



Lance del partido de ayer.

El Patín Cajar inicia la temporada con buen pie

El conjunto granadino se impone por 8-7 al Patín Sevilla en el estreno liguero

Redacción / GRANADA

El Patín Cajar ha iniciado la temporada con buen pie tras imponerse por 8-7 al Patín Sevilla en el derbi andaluz que dio el pistoletazo de salida a la competición liguera de Primera Nacional.

El comienzo del encuentro dejó constancia de las ganas que tenían ambos equipos de iniciar la temporada y de verse las caras. Cuando apenas habían transcurrido cinco minutos de partido, el luminoso ya reflejaba un empate a tres tantos.

No obstante, como no podía ser de otra manera, el ritmo del choque bajo conforme fueron avanzando los minutos. Aguas en las que se encontró más cómodo el cuadro hispalense. Así, los visitantes en un visto y no visto, aprovecharon el cansancio momentáneo de los locales para anotar tres goles consecutivos. Marcador de 3-6 con el que se llegaría al descanso.

El Patín Cajar debió reponer fuerzas en el vestuario. De hecho, nada más volver del descanso, devolvieron a los sevillanos los tres goles encajados anteriormente.

Tras empatar el encuentro, los granadinos se vinieron arriba y no tardaron en ponerse por delante en el luminoso. A pesar de que el Patín Sevilla igualó a siete, Kiko Ochando volvió a dar una ventaja al Patín Cajar, que a la postre fue definitiva. Claro que para que el Patín Cajar pudiera celebrar la victoria final, el portero local Moisés tuvo que detener una falta directa en el último minuto de partido.

FÚTBOL AMERICANO • Liga Andaluza

Muy cerca de revalidar el título

Los Granada Lions ganan el primer partido de la final y serán campeones si repiten en Sevilla

Redacción / GRANADA

Los Granada Lions arrancaron ayer la temporada y ya están a un paso de conseguir su primer título del año, la Liga Andaluza. Los nazaríes superaron 19-6 al Sevilla Lince y si repiten victoria dentro de dos semanas en la cancha sevillana revalidarán el campeonato logrado el pasado ejercicio.

La Liga Andaluza, que se juega en plena pretemporada, mostró a dos equipos en una consecuente fase de preparación. Muy verdes ambas escuadras, las defensas fueron un coladero en los dos primeros cuartos de partido, lo que provocó muchas faltas.

Los Lince fueron los primeros en adelantarse en el marcador, cuando castigaron un fumble cometido por el ataque naranja. Antes de que terminase el segundo cuarto, los 'leones' consiguieron empatar a seis gracias a un touchdown del quarterback Víctor Lorente, que en el último down logró la anotación. El extra point lo erró



El granadino Ayuso, autor del tercer TD, zafa un placaje sevillano.

el mismo jugador.

Tras ajustar la defensa en vestuarios, a los cinco minutos del tercer cuarto, los Lions voltearon el partido con un touchdown de

Tato tras recorrer 25 yardas. Víctor Lorente transformó. El marcador final lo cerró otro gol, este de Ayuso, al retornar un punt de los sevillanos (19-6).

Deportes

BALONMANO • Primera Estatal

El Innovasur gana en casa y toma aire

El equipo granadino se aleja de los puestos bajos de la clasificación tras imponerse al Caixa Popular

Innovasur Granada	27
Caixa Popular	19
Facundo 0	N. Martínez 1
Molina 4	M. Martínez 9
Alcalá 2	Paros 1
Hidalgo 5	Escudero 1
Toni 6	Castilblázquez 1
Felipe 3	Quesada 0
Raúl 0	Cantos 0
Fran 0	De Pereda 0
Fernández, 0	Gaos 2
Díaz 0	Raga 0
Baena 5	Pérez 2
	Lázaro 2

Árbitros: Sánchez Muñoz y Vizcaino Alméjica (andaluces). Expulsaron por acumulación de exclusiones al local Raúl y por roja directa a Fran. Excluyeron por dos minutos al local Alcalá (2), y a los visitantes N. Martínez, Paros, Castilblázquez y Raga.

Parciales: 1-2, 6-4, 8-6, 9-6, 12-7, 14-8 (descanso) 15-9, 16-10, 20-12, 21-14, 23-16 y 27-19.

Incidencias: Pabellón de Ogijares 67 personas.

David Rodríguez / GRANADA

El Innovasur Granada ha conseguido vencer por 27-19 al Caixa Popular en un encuentro en el que los granadinos se jugaban el no meterse en problemas demasiado pronto. De hecho, gracias al triunfo logrado, los de Javier Alonso se forjan un importante colchón con sus rivales directos en la tabla clasificatoria.

Los granadinos salieron desde el pitido inicial a marcar el ritmo de juego rápido con una intensa defensa 6-0, típica en las filas de Alonso y que les está dando muy buenas sensaciones. Con esta táctica, obligaron al contrario a replegarse y no



Un jugador del Innovasur se dispone a lanzar un penalti.

JESÚS OCHANDO

tirar demasiados contraataques. Una vez bien guardada la zona defensiva, los locales empezaron a imprimir un alto ritmo para poder despegarse en el marcador. Así, al descanso, los granadinos lograron una renta de 14-8.

En la segunda parte, el guardameta local suplente Manolo Fer-

nández se eligió en el héroe del partido tras detener tres penas máximas. Con esta inyección de moral, el Innovasur cerró el partido más pronto que tarde. Los últimos minutos sirvieron para que Alonso diera minutos a los menos habituales y para que el equipo disfrutara de un fin de partido tranquilo.

BALONC. • Nac. mas.

Sigue la imbatibilidad como local del Infowork

Infowork Guadix **91**
27+27+18+19

Lucena **80**
28+14+19+19

Gázquez 2	Da Silva 31
López 25	Diwan 17
Valdeolmillos 14	Molero 5
Alonso 10	Gómez 12
Sánchez 9	Torres 11
Molina 9	Galindo 0
Hernández 11	Torras 0
Rodríguez 5	Pineda 2
A. Pérez 0	Porto 2
Uclés 6	de la Rubia 0

Árbitros: Eliminaron al local Gázquez y al visitante Gómez.

Incidencias: Partido disputado en el pabellón José Manuel Ruiz de Guadix ante unos 50 espectadores.

Ramón Ubric / GUADIX

El Infowork Ciudad de Guadix vuelve a los puestos altos de la tabla clasificatoria de Primera Nacional tras doblegar al Basket Lucena (91-80), en un envite que fue siempre dominado por los accitanos.

Tras un primer cuarto igualado, fue en el segundo acto cuando el equipo granadino se despegó en el luminoso. Ocurrió en los últimos dos minutos y fue gracias al trabajo de Uclés, López y Hernández. Así con un parcial de 8-0, el Infowork se fue al descanso con una renta de doce puntos (54-42).

Durante la segunda parte del encuentro, el Infowork Guadix se dedicó a administrar la ventaja conseguida durante la primera parte para sellar la victoria.

Primera División fem.

El ADEBA no tiene piedad del RACA

ADEBA **62**
13+17+15+17

RACA-UGR **40**
5+10+11+14

Montenegro 6	Patricia 12
Martínez 14	Noelia 0
Gracia 2	Blanca 3
De Dios 7	Andrea 0
Pulido 17	Loli 0
López 0	Ginés 7
Rivas 3	Bea 3
Krusiec 12	Serrano 3
Cañete 3	Maitte 2
	Lorena 6
	García 2

Árbitros: Martínez y Jurado (cordobeses). Encuentro sin eliminados.

Incidencias: Partido correspondiente a la segunda jornada de liga disputado en el pabellón 'Las Margaritas'.

Redacción / GRANADA

El Ramón y Cajal-Universidad de Granada sumó su segunda derrota de la temporada tras caer frente al ADEBA por un contundente 62-40 en un encuentro en el que las granadinas nunca tuvieron opciones de victoria.

El partido no tuvo demasiada historia para desgracia de las visitantes. De hecho, el RACA sólo pudo aguantar al ADEBA los primeros cinco minutos del encuentro. Aún así, las locales se marcharon con una ventaja de ocho puntos al término del primer cuarto.

A partir de ahí, la ventaja de las locales no hizo otra cosa sino aumentar. Al descanso la desventaja granadina ya superaba los diez puntos, mientras que al tercer cuarto el encuentro ya estuvo sentenciado.

Primera División fem.

Tercera victoria consecutiva para las universitarias

Albacete **0**

Universidad Granada **3**

ALBACETE: González, Caja, Espinosa, Bernabéu, Martínez y Simón -seis inicial-. También jugaron: De Breios (libero).

UNIV. GRANADA: Perandrés, Ferrer, Llaras, Cabrera, Blanco y Bédmar -seis inicial-. También jugaron: Ávila (libero).

Árbitros: González y Rodríguez (albaceteñas). Sin amonestaciones.

Parciales: 19-25 (25'), 15-25 (19'), 13-25 (15').

Comentario: El Universidad de Granada ha sumado su tercera victoria de la temporada tras derrotar a domicilio al Albacete. El encuentro, en cualquier caso, fue más cómodo de lo esperado. Donde se esperaba un partido igualado, las granadinas se adjudicaron el triunfo en una hora. Con esta victoria, el Universidad sigue en la zona alta de la tabla.

VOLEIBOL • Liga FEV masculina

Triunfo balsámico para el 'Uni'

El conjunto granadino suma su primer triunfo de la temporada frente al Textil Santanderino (3-1)

Redacción / GRANADA

El Universidad de Granada ha sumado el primer triunfo de la temporada tras derrotar al Textil Santanderino por un resultado de 3-1. Con este triunfo los granadinos se resarcen tras perder inexplicablemente la semana anterior contra el Universidad de Valladolid en el estreno liguero cuando ganaban por cero a dos.

Los granadinos salieron al parqué de Fuentenueva con la intención de demostrar que el



El conjunto local no dio opción al equipo cántabro.

PEPE VILLOSILADA

resultado de la semana no fue más que un accidente. Así, los locales no dieron opciones en el primer set al Textil Santanderino. Gracias a una gran solidez en el servicio y en la recepción, los universitarios se apuntaron el primer parcial por 25-21. Este resultado dio alas a los locales que se llevaron también el segundo asalto por 25-20.

Sin embargo, como ocurriera a orillas del Pisuerga la semana pasada, el tercer parcial sirvió para sembrar dudas en los granadinos. Y es que éste fue a parar de manera contundente al zurrrón cántabro por 15-25.

Aún así, el Universidad tenía claro que no podía permitir que se repitiera la historia de la pasada jornada. Los granadinos tiraron de casta y orgullo, más que de buen juego, para apuntarse el cuarto y definitivo set por 25-18.